



Compte rendu de la sortie au musée d'Angoulême

publié le 13/11/2013

"Y a comme un os"

Descriptif :

fossile, plâtre, dinosaures

Jeudi 7 novembre 2013, nous sommes allés au musée d' Angoulême pour parler des dinosaures.
(Brandon)

Nous avons pris le bus pour y aller.

On nous a parlé des dinosaures découverts à Angeac près d'Angoulême.
C'est là qu'on a découvert le plus grand dinosaure du monde : un sauropode de 40 mètres de long.
(Thomas)

Nous sommes allés dans une salle pour faire des moulages en plâtre d'os de dinosaures (crâne, os du pied, griffes et dents).

On a versé de l'eau dans une bouteille qui contenait du plâtre en poudre .
(Clémence)

On a mélangé avec une baguette en bois pour avoir un plâtre liquide comme une pâte à crêpes.

On a versé le plâtre dans des moules en silicone et on l'a laissé sécher.

Au bout d'une heure, on a démoulé notre copie de fossile.

